

## Liebe Wählerinnen und Wähler,

mir liegt die Gesundheit und Gesunderhaltung aller Kinder am Herzen. Nicht nur beruflich setze ich mich für präventive Gesundheitsaktivitäten in der Schule ein, in meiner Freizeit arbeite ich im Arbeitskreis zu gesundem Aufwachsen in Cottbus mit.

Durch die gesundheitliche Unterstützung im Bereich Schule trage nicht nur ich zur Erhöhung der Teilhabe der Kinder in der Bildung bei, sondern alle Schulkrankenschwestern, die wir in unserer Stadt gemeinsam mit der Fraktion Die Linke erhalten konnten.

Jetzt muss es mit dem klaren Ziel weitergehen, an jeder Cottbuser Schule eine Schulgesundheitsfachkraft als festen Bestandteil des multiprofessionellen Schulteams einzurichten, mit dem Wissen, dass Zusammenarbeit und Prävention die Gesundheit der Gemeinschaft stärken.

Dafür hat die Cottbuser Politik noch mehr Aufgaben:

- Wir brauchen dringend eine bessere Versorgung mit Hausund Fachärzt:innen, damit in den kommenden Jahren die gesundheitliche Versorgung von uns allen gesichert ist.
- Wir brauchen ein starkes Gesundheitsamt, das Gesundheitsprävention und die Kommunikation mit Gesundheitsspezialist:innen in öffentlichen Einrichtungen fördert.
- Wir brauchen Maßnahmen, die Menschen mit Suchterkrankungen nachhaltig unterstützen und den Kindern von Suchterkrankten Hilfe anbieten.

## Ihre Sybille Rudnik

53, Schulkrankenschwester, verheiratet, drei Kinder